

Baubewilligungen

Stockwerkeigentümergeinschaft Hofrain 1, Ehrendingen; Dachsanierung und Einbau Dachflächenfenster am Gebäude Nr. 1014, Parzelle 3317, Hofrain 1.

Meier, Ruth, Ehrendingen; Fenstervergrößerung und Fassadenrenovation an der Liegenschaft Nr. 430, Parzelle 1542, Wetentalstrasse 17.

Einwohnergemeinde Ehrendingen; Gerätemagazin beim Friedhofgebäude Nr. 470, Parzelle 734.

Lägerschützen Ehrendingen-Ennetbaden

Die Lägerschützen Ehrendingen-Ennetbaden führen am 26.02.2011 die Generalversammlung der Aargauischen Schützenveteranen in Ehrendingen durch.

Feuerwehr Ehrendingen-Freienwil

Auf Ende 2011 wird Herr Ueli Frei, Kommandant der Feuerwehr Ehrendingen-Freienwil, zurücktreten. Die Gemeinderäte Ehrendingen und Freienwil wählten für die Feuerwehr Ehrendingen-Freienwil per 01.01.2012:

als Feuerwehrkommandant: Stefan Hänzi, 1979
als Vizekommandant: Patrick Wernli, 1976

Den Gewählten wird zu ihrer Wahl gratuliert und für ihre Bereitschaft, sich in den Dienst der Öffentlichkeit zu stellen bestens gedankt.

Forstbetrieb Schneisingen-Ehrendingen

Die Forstbetriebe Siglistorf / Schneisingen / Mellikon / Bad Zurzach befassen sich mit einer Reorganisation der Forstverwaltung. Der Forstbetrieb Ehrendingen wird durch den Forstbetrieb Schneisingen betreut. Grundlage dazu ist der Beförsterungsvertrag. Der Gemeinderat hat den Grundlagen für die Vorarbeiten zur Neuorientierung des Forstbetriebes zugestimmt. Vertreter der Gemeinde Ehrendingen in der Projektgruppe ist Gemeinderat Daniel Cavin. Gemeindeamann Renato Sinelli wurde in den Steuerungsausschuss delegiert.

Kulturkommission

Herr Claudio Retica hat als Mitglied der Kulturkommission seinen Rücktritt wegen Wegzug aus der Gemeinde mitgeteilt. Herrn Retica wird für seine Mitarbeit im Dienste der Öffentlichen bestens gedankt.

Zusammenarbeit in der Jugendarbeit

Seit anfangs 2009 betreiben die Reformierte Kirchgemeinde Baden, die Römisch-Katholische Kirchgemeinde Ehrendingen und die Einwohnergemeinden Ehrendingen und Freienwil eine gemeinsame Jugendarbeitsstelle. Der Gemeinderat Freienwil hat beschlossen, den Vertrag auf den nächstmöglichen Termin, dem 30. Juni 2011, zu kündigen. Der Gemeinderat wird nun mit den beiden Kirchgemeinden die Situation und die weitere Zusammenarbeit beraten.

Neujahrsapéro 2011

Am 2. Januar 2011 findet um 10.30 Uhr der Neujahrsapéro für die Ehrender Bevölkerung in der Turnhalle Chilpen statt. Die Einladung wurde in den vergangenen Tagen wurden in alle Haushaltungen verteilt.